

Compte-rendu rencontres en ferme : Maïs sans pesticides !

Ferme de Manensart à Vergnies (lundi 4 juin 2018)

Benoît D'Halluin nous accueille à la ferme de Manensart. Il est en bio depuis 2005 et cultive des céréales, petits pois, quinoa, pommes de terre, caméline, lentilles et maïs. Il a également des poules pondeuses et un gîte à la ferme.

Nous visitons quelques de ses cultures et passons ensuite au champ de maïs où une démonstration de la bineuse nous attend.



Le maïs a plus ou moins quatre feuilles et il est temps de le désherber. Pour cela il va d'abord passer à la bineuse pour éliminer les plantes adventices entre les lignes. Dans quelques jours il passera la houe rotative et la herse étrille pour également désherber dans la ligne. L'espacement entre les lignes est de 45 cm.



Dents, disques de protection et doigts kress de la bineuse



Bineuse guidée par gps

Le résultat du désherbage se voit de loin et de près.

